

Willkommen Weltklasse

...wir begrüßen unsere neue Klasse (April 2016)



In unserer Schule startet eine neue Klasse, in der zugewanderte Kinder (Flüchtlingskinder) beschult werden. Es ist die Weltklasse. Jedes Kind dieser Klasse wird eine Patenklasse haben.

Die Weltklasse wurde mit einer Willkommensfeier begrüßt. Die Erstklässler führten dazu ein Programm auf, bei dem sie ein Begrüßungslied "Ich will dich begrüßen.." sangen, die "Verliebten Zahlen von 1 bis 9" vorstellten sowie einen Sportanzug aufführten.





